

Destacan legado de Hugo Chávez a cuatro años de su deceso



Caracas, 6 mar (RHC) Diferentes actores sociales y políticos del mundo destacan la labor altruista y revolucionaria del líder Hugo Chávez, al conmemorarse la víspera el cuarto año de su fallecimiento.

El embajador de Cuba en Venezuela, Rogelio Polanco, reconoció el valor del legado político e intelectual del comandante Hugo Chávez, en un coloquio que sesiona en el Teatro Nacional de Caracas.

Durante su intervención en el foro Hugo Chávez Antiimperialista, el diplomático subrayó que "el espíritu de lucha por la igualdad social que impulsó el comandante Hugo Chávez sigue liderando a los pueblos de América Latina".

En el evento, que forma parte de los homenajes al líder bolivariano en el cuarto aniversario de su desaparición física, Polanco destacó que "la fe y el pensamiento del comandante Chávez sigue vigente en la región, en la Revolución Bolivariana y con ella en todos los que creemos que es posible un mundo diferente, de paz y justicia social".

También el exministro de Cultura de Venezuela Francisco de Asís Sesto resaltó las excepcionales cualidades humanas del extinto presidente Hugo Chávez, con motivo del cuarto aniversario de su desaparición física, que se conmemoró la víspera.

No sabía que podía existir un ser humano dotado de una sensibilidad extraordinaria como la de Chávez, confesó Sesto en una videoconferencia desde Caracas, transmitida este lunes en el Centro de la Diversidad Cultural de Venezuela en España, con sede en Madrid.

Conocido como Farruco Sesto (Vigo, 1943), el político, que llegó al país sudamericano con apenas 18 años desde su natal Galicia, relató "cómo en esos avatares de la vida" coincidió con Chávez, un hombre completo e integral y con una visión del mundo muy especial, exaltó.

A juicio de Farruco, quien además ocupó las carteras de Vivienda y Hábitat y para la Transformación Revolucionaria de la Gran Caracas, el carismático líder bolivariano se echó encima el drama de su pueblo, pero también el de América Latina y el de la humanidad.

Chávez cambió un país, una realidad continental y a nivel planetario, y se metió en el corazón de los pueblos porque es referencia de una lucha que empezó hace miles de años, enfatizó Sesto.

Hugo Chávez Frías (1954-2013) fue un influyente político, militar y revolucionario venezolano que dedicó grandes esfuerzos a lograr la integración de América Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123465-destacan-legado-de-hugo-chavez-a-cuatro-anos-de-su-deceso>



Radio Habana Cuba